



BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

PT Bhandha Ghara Reksha Logistik Indonesia merupakan anak perusahaan dari PT Perusahaan Perdagangan Indonesia (Persero). PT Bhandha Ghara Reksha Logistik Indonesia memiliki cabang utama yang berada di Palembang yang terletak di Jl. R. E. Martadinata No.1, Sei Buah, Kecamatan Ilir Timur II, Kota Palembang, Sumatera Selatan 30163.

PT Bhandha Ghara Reksha Logistik Indonesia atau PT Bhandha Ghara Reksha (Persero) Wilayah Operasional Sumatera Bagian Selatan Divre IV Palembang merupakan perusahaan logistik yang memberikan solusi jasa logistik berbasis digital yang memiliki jaringan luas dengan solusi terintegrasi, kompetitif, andal dan terpercaya.

PT Bhandha Ghanda Rekso (Persero) Wilayah Operasional Sumatera Bagian Selatan Divre IV Palembang sebagai perusahaan dalam bidang logistik siap memberikan layanan terpadu, diantaranya yaitu penyiapan alat transportasi, pelaksanaan pengiriman barang ke gudang distribusi, menyiapkan gudang, mengelola barang digudang sampai dengan pengangkutan atau pengantaran barang ke pengguna akhir.

Di PT Bhandha Ghara Reksha (Persero) Wilayah Operasional Sumatera Bagian Selatan Divre IV Palembang ini proses pengajuan dan persetujuan invoice dari transaksi yang sudah dilaksanakan masih dilakukan secara manual dengan Divisi Operasional masing-masing departemen mengajukan langsung invoice ke Bagian Keuangan melalui *email*. Lalu, Bagian Keuangan akan mengecek apakah invoice tersebut layak disetujui atau tidak. Pada dasarnya proses ini sudah termasuk baik, tetapi masih terdapat kekurangan yaitu proses yang panjang karena melibatkan dua pihak yaitu Divisi Operasional dan Bagian Keuangan serta rekapan data-data invoice yang tidak efektif karena pengajuan dan persetujuannya masih menggunakan *email*.



Untuk menunjang proses kegiatan pengajuan dan persetujuan invoice yang lebih efektif, akan sangat baik jika diciptakan suatu Aplikasi Invoice. Dimana nantinya aplikasi ini akan bersifat internal, yaitu hanya Admin Divisi Operasional Departemen Logistik, Admin Divisi Operasional Departemen DEPO, Admin Keuangan, dan Kepala Bagian yang bisa mengakses aplikasinya.

Dari latar belakang masalah tersebut PT Bhandha Ghara Rekza (Persero) Wilayah Operasional Sumatera Bagian Selatan Divre IV Palembang membutuhkan suatu aplikasi berbasis website dengan menggunakan Bahasa Pemrograman *PHP* dan database *MySQL* yang mampu memproses pengolahan invoice.

Berdasarkan uraian masalah di atas, maka penulis menarik kesimpulan bahwa perlu dikembangkan aplikasi invoice khususnya dalam proses pengajuan dan persetujuan invoice. Maka penulis bermaksud untuk menyusun Laporan Akhir dengan judul “**Aplikasi Invoice Transaksi Kontrak pada PT Bhandha Ghara Rekza (Persero) Berbasis Website**”.

1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan penjabaran latar belakang di atas, maka dapat dirumuskan bahwa masalah yang sedang dihadapi adalah masih terdapat kesulitan dalam proses pengolahan invoice transaksi kontrak pada PT Bhandha Ghara Rekza (Persero) Wilayah Operasional Sumatera Bagian Selatan Divre IV Palembang. Kegiatan pengajuan dan persetujuan invoice transaksi kontrak masih dilakukan secara manual dengan Divisi Operasional masing-masing departemen mengajukan langsung invoice ke Bagian Keuangan melalui *email*. Lalu, Bagian Keuangan akan mengecek apakah invoice tersebut layak disetujui atau tidak.

Maka dari itu, penulis dapat menarik kesimpulan bahwa yang menjadi permasalahan adalah “**Bagaimana Membangun Sebuah Aplikasi Invoice Transaksi Kontrak pada PT Bhandha Ghara Rekza (Persero) Berbasis Website dengan menggunakan bahasa pemrograman PHP dan database MySQL?**”.



1.3 Batasan Masalah

Agar penulisan Laporan Akhir ini lebih terarah dan tidak menyimpang dari permasalahan yang ada, maka permasalahan dibatasi hanya pada hal-hal dibawah ini :

- 1) Aplikasi ini digunakan hanya untuk bagian internal PT Bhandha Ghara Reksa (Persero) Wilayah Operasional Sumatera Bagian Selatan Divre IV Palembang, yaitu Admin Divisi Operasional Departemen Logistik, Admin Divisi Operasional Departemen DEPO, Admin Keuangan, dan Kepala Bagian.
- 2) Aplikasi ini hanya membahas tentang pengelolaan invoice transaksi kontrak pada PT Bhandha Ghara Reksa (Persero) Wilayah Operasional Sumatera Bagian Selatan Divre IV Palembang berbasis *website*.
- 3) Aplikasi ini memberikan output berupa rekapan laporan invoice yang bisa didownload oleh Admin Keuangan dan Kepala Bagian berdasarkan filter yang dipilih.

1.4 Tujuan dan Manfaat

1.4.1 Tujuan

Tujuan dari penulisan Laporan Akhir adalah membangun aplikasi mengenai invoice yang berfungsi sebagai proses pengajuan dan persetujuan invoice transaksi kontrak pada PT Bhandha Ghara Reksa (Persero) Wilayah Operasional Sumatera Bagian Selatan Divre IV Palembang.

1.4.2 Manfaat

Adapun manfaat yang didapat dalam penulisan Laporan Akhir ini adalah mempermudah dan membantu pegawai PT Bhandha Ghara Reksa (Persero) Wilayah Operasional Sumatera Bagian Selatan Divre IV Palembang dalam memproses pengajuan dan persetujuan invoice transaksi kontrak.



1.5 Metodologi Penelitian

1.5.1 Lokasi Pengumpulan Data

Lokasi kegiatan pengumpulan data untuk Laporan Akhir ini dilakukan di PT Bhandha Ghara Reksa (Persero) yang beralamat di Jl. R. E. Martadinata No.1, Sei Buah, Kecamatan Ilir Timur II, Kota Palembang, Sumatera Selatan 30163.

1.5.2 Metode Pengumpulan Data

Metode pengumpulan data yang dilakukan penulis dalam rangka mendukung tercapainya pengumpulan data adalah sebagai berikut:

1. Data Primer

Menurut Siyoto dan Sodik (2015:67), Data Primer adalah data yang di peroleh atau dikumpulkan oleh peneliti secara langsung dari sumber datanya. Data primer disebut juga sebagai data asli atau data baru yang memiliki sifat *up to date*. Untuk mendapatkan data primer, peneliti harus mengumpulkannya secara langsung. Pengumpulan data primer dilakukan dengan cara berikut:

a) Wawancara (*Interview*)

Menurut Siyoto dan Sodik (2015:77), Wawancara yang banyak digunakan adalah bentuk “*semi structured*”. Dalam hal ini mula-mula pewawancara (*interviewer*) menanyakan serentetan pertanyaan yang sudah terstruktur, kemudian satu per satu diperdalam dengan mengorek keterangan lebih lanjut.

Dalam hal ini, penulis melakukan wawancara dengan narasumber yaitu pegawai di Unit Logistik pada PT Bhandha Ghara Reksa (Persero) terkait pembuatan aplikasi yaitu berupa data-data yang akan dibutuhkan penulis.

b) Pengamatan (*Observasi*)

Menurut Siyoto dan Sodik (2015:77), dalam menggunakan metode observasi cara yang paling efektif adalah melengkapinya dengan format atau blanko pengamatan sebagai instrumen. Format yang disusun berisi item-item tentang kejadian atau tingkah laku yang digambarkan akan terjadi. Peranan yang paling penting dalam menggunakan metode observasi adalah pengamat. Pengamat harus jeli dalam mengamati adalah menatap kejadian, gerak atau proses.



2. Data Sekunder

Menurut Siyoto dan Sodik (20015:68), Data Sekunder adalah data yang diperoleh atau dikumpulkan peneliti dari berbagai sumber yang telah ada (peneliti sebagai tangan kedua). Data Sekunder dapat diperoleh dari berbagai sumber seperti Biro Pusat Statistik (BPS), buku, laporan, jurnal, dan lain-lain.

1.6 Sistematika Penulisan

Untuk memberi gambaran yang jelas secara terperinci mengenai penyusunan Laporan Akhir ini, berikut penyusunan sistematika penulisan Laporan Akhir yang dibagi menjadi lima bab. Secara garis besar adalah sebagai berikut:

BAB I PENDAHULUAN

Pada bab ini penulis akan mengemukakan garis besar mengenai Latar Belakang, Rumusan Masalah, Batasan Masalah, Tujuan dan Manfaat, Metodologi Penelitian dan Sistematika Penulisan.

BAB II TINJAUAN PUSTAKA

Pada bab ini penulis akan menjelaskan tentang teori yang akan digunakan sebagai dasar pembahasan dalam laporan ini seperti pengertian yang berkaitan dengan Teori Umum, Teori Judul, Teori Khusus dan Teori Program yang berkaitan aplikasi yang akan dibuat.

BAB III GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN

Pada bab ini penulis akan menguraikan tentang Sejarah Singkat berdirinya PT Bhanda Ghara Reksa (Persero), Visi dan Misi PT Bhanda Ghara Reksa (Persero) serta Struktur Organisasi PT Bhanda Ghara Reksa (Persero) Wilayah Operasional Sumatera Bagian Selatan Divre IV Palembang.



BAB IV HASIL DAN PEMBAHASAN

Pada bab ini penulis akan membahas sistem pemrograman berbasis website dengan bahasa pemrograman *HTML*, *CSS*, dan *PHP* pada PT Bhandha Ghara Reksa (Persero) Wilayah Operasional Sumatera Bagian Selatan Divre IV Palembang.

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

Pada bab ini penulis akan menguraikan kesimpulan dari keseluruhan isi bab-bab sebelumnya. Serta penulis juga memberikan saran untuk membantu dalam pengembangan aplikasi yang telah dibangun kedepannya.